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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP 
 
 
Neuaufstellung der Müllabfuhr 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Regelungen treffen die Mitte 2018 auslaufenden Verträge für die Grundstü-
cke, die Nehlsen und Eno derzeit für den Müllumschlag nutzen, für Nach- und Wei-
ternutzungen? 

2. Inwiefern und mit welchem Ergebnis wurden Gespräche geführt, um im Zuge der Neu-
aufstellung der Müllabfuhr die derzeit für den Umschlag genutzten Grundstücke dau-
erhaft durch künftige Betreiber nutzen zu können? 

3. Welche Flächen stehen der Anstalt öffentlichen Rechts bzw. dem neuen privaten Mit-
gesellschafter im Falle einer Neuansiedelung für den Müllumschlag und als Firmen-
standort alternativ zur Verfügung? 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Rainer W. Buchholz, Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und Fraktion der FDP 


